
Foro de negocios en Cuba ha sido
fructífero, afirma empresario
turco

La Habana, 25 abr (RHC) Mustafá
Cikrikcioglu, vicepresidente de la Asamblea
de exportadores de Turquía (TIM) calificó
este 25 de abril, en La Habana, de
fructíferos los resultados de un foro bilateral
de negocios efectuado en Cuba.

El empresario turco transmitió el objetivo de
contribuir a elevar el volumen del
intercambio bilateral, de unos 20 millones
actualmente a 100 millones dentro de dos o
tres años, y a 200 millones en los próximos
cinco.

"La prioridad en los vínculos con la mayor
isla de las Antillas en cuanto al interés
inversionista, es aumentar el comercio,
pues es necesario el conocimiento mutuo
de los empresarios de ambos países",
apuntó.

La delegación de TIM, que visita Cuba
durante dos días, la integran más de 40
empresarios y hombres de negocios de los
sectores del acero, industria agricultura,
puertos, transporte, textil y energía, las que
a su vez representan más de 60 mil
compañías turcas.

Cikrikcioglu estimó de muy valiosa para el ulterior desarrollo de los vínculos, la información detallada
sobre las oportunidades que ofrece Cuba para la inversión foránea, recibida por Omar Fernández,
director general de la Cámara de Comerico de Cuba (CCC).

La delegación de la Asamblea de Exportadores de Turquía concluye este martes su visita a La Habana, y
se trasladará a Venezuela como parte de una gira de negocios por la región.

(Con información de PL)
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